



# SINOPSIS

**JUDUL BUKU : BORDER POLICING: PENINGKATAN  
PRODUKTIVITAS EKONOMI INKLUSIF DALAM  
MENDUKUNG PEMBANGUNAN NASIONAL**  
**PENULIS : BELLEN ANGGARA PRATAMA, S.I.K**

---

Buku yang ditulis oleh Bellen Anggara Pratama ini terdiri dari 80 halaman yang memuat upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan kestabilan ekonomi di wilayah perbatasan. Buku ini membahas penerapan economic border policing yang bertujuan untuk meningkatkan produktivitas ekonomi, mengoptimalkan potensi ekonomi daerah perbatasan dan mendukung Pembangunan daerah keseluruhan. Buku ini memfokuskan pembahasannya pada beberapa fokus aspek ekonomi dengan objek penelitian Polda Kalbar, yaitu pengendalian perdagangan ilegal melalui proses penegakan hukum, pengawasan perdagangan dan investasi, perlindungan hak dan kesejahteraan masyarakat beserta pemberdayaan ekonomi masyarakat lokal.

Penulis menjelaskan economic border policing sebagai model pemolisian yang diterapkan oleh Polri di wilayah perbatasan dalam melaksanakan tugas pemeliharaan, penegakan hukum dan pelayanan publik dengan berorientasi pada peningkatan pengawasan dan pengendalian terhadap aktivitas ekonomi yang berlangsung di sekitar batas wilayah. Model pemolisian economic border policing sebagai model pemolisian berbasis dampak masalah dapat menjadi jawaban untuk mengatasi masalah aktivitas ekonomi ilegal di perbatasan yang mengancam perekonomian masyarakat dan pertumbuhan ekonomi daerah. Peran sumber daya organisasi, komunikasi internal yang efektif, proses pelaksanaan yang terkoordinasi dan kerjasama kelembagaan yang sinergis merupakan kunci utama keberhasilan implementasi economic border policing dalam meningkatkan produktivitas ekonomi yang inklusif.

Buku ini dapat menjadi bahan bacaan dan masukan dalam mengembangkan model pemolisian yang tepat untuk mengatasi masalah-masalah yang ditemui dalam pelaksanaan tugas di wilayah perbatasan. Aspek kehidupan masyarakat di wilayah perbatasan memiliki karakteristik yang khas sehingga diperlukan model pemolisian tersendiri yang khusus.

**IMAM MAHMUDI, A.Md., S.H., M.Si.**

**NO SERDIK 202409002026  
SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1**